

Les purs de cœur

« ...bienheureux ceux qui sont purs de cœur, car c'est eux qui verront Dieu » (Matthieu 5:8).

Nous pouvons avoir tendance à nous concentrer sur la première partie du verset d'aujourd'hui dans notre désir d'être purs au sein d'un monde marqué par l'impureté spirituelle et morale. Mais nous devons aussi considérer la deuxième partie du verset. Le mot « pur » signifie ici « purifié ». Seuls ceux qui ont été rachetés par Dieu et sanctifiés par l'œuvre du Christ voient Dieu. Or, nous le voyons par la foi. L'espérance du chrétien en Christ nous fera entrer dans la présence de Dieu. Ces deux idées nous sont présentées au début de Jean 14.

« Que votre cœur ne soit pas troublé ; vous croyez en Dieu, croyez aussi en moi. Dans la maison de mon Père, il y a plusieurs demeures ; s'il en était autrement, je vous l'eusse dit, car je vais vous préparer une place. Et si je m'en vais et que je vous prépare une place, je reviendrai, et je vous prendrai auprès de moi ; afin que là où moi je suis, vous, vous soyez aussi ».

Le Seigneur se fait l'objet de notre foi : « croyez aussi en moi ». Telle est notre expérience actuelle. Nous vivons par la foi, comme le décrit Paul en Galates 2:20 : « Je suis crucifié avec Christ ; et je ne vis plus, moi, mais Christ vit en moi, et ce que je vis maintenant dans la chair, je le vis dans la foi, la foi au Fils de Dieu, qui m'a aimé et qui s'est livré lui-même pour moi ».

Lorsque l'agneau de la Pâque était choisi, il était tenu en garde pour démontrer sa perfection avant son sacrifice (Exode 12:6). La pureté, la sainteté et la perfection du Christ se manifestent dans sa vie sans pareille. Et cette vie a été donnée pour nous dans l'amour au Calvaire. Maintenant, dans la gloire de la résurrection, il est l'objet de notre foi. Son amour nous soutient et nous en témoignons dans notre vie.

Dans Jean 14, le Seigneur promet également d'emmener Son peuple dans la maison du Père. En Jean 17:24, Jésus prie le Père pour Son Église : « Père, je veux, quant à ceux que tu m'as donnés, que là où moi je suis, ils y soient aussi avec moi ». Ephésiens 5 explique que le Christ a aimé l'Assemblée et s'est donné pour elle, et qu'un jour il se la présentera à lui-même comme une Église glorieuse. 1 Corinthiens 15 et 1 Thessaloniciens 4 décrivent le jour où les rachetés seront introduits dans la maison du Père. Ce jour-là, nous entrerons dans la plénitude de notre salut et de notre

destinée éternelle.

Dans les premiers versets de 1 Jean chapitre 3, l'apôtre décrit magnifiquement l'amour de Dieu pour nous. Il a fait de nous Ses enfants et nous a promis que nous serons avec Christ, et comme Lui, « car nous le verrons comme il est ». Puis il ajoute : « Et quiconque a cette espérance en lui se purifie, comme lui est pur ». La réalité du retour du Christ eut un effet profond sur l'Église primitive. Les chrétiens vivaient dans la réalité de cette espérance. Elle a façonné et enrichi leur vie. Elle les a purifiés et leur a permis de vivre non pas dans l'autosatisfaction, mais dans le sacrifice, le but et le témoignage. Les purs de cœur n'aiment pas le monde, mais ils vivent dans le monde. La parole de Dieu nous sanctifie et nous sommes envoyés dans le monde par le Seigneur pour être Ses témoins (Jean 17:14-18). Le ministère de purification du Christ commence dans nos cœurs, Il purifie nos vies et nous transforme à Sa ressemblance. Le monde rejette la pureté et en souffre. Nous nous réjouissons de Celui qui en est la source.

Gordon D Kell